

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Visitas de alto nivel

La Alcaldía de Cali considera declarar día cívico el 29 de octubre, por llegada de presidentes a la COP



CALI

COP16

Sábado 26 de Octubre, 2024

La Alcaldía de Cali analiza la posibilidad de declarar día cívico el próximo 29 de octubre ante la llegada de altos dignatarios para la Cumbre Mundial del Clima, COP16.

Este evento internacional atraerá a diez jefes de Estado, vicepresidentes y al secretario general de Naciones Unidas, lo que representa un desafío significativo para la movilidad en la ciudad.

El alcalde Alejandro Eder explicó que la llegada de estas autoridades requiere tomar medidas excepcionales para asegurar el flujo vehicular y la seguridad de los visitantes.

En declaraciones a Blu Radio, Eder explicó que “cuando vienen diez jefes de Estado, el secretario general de Naciones Unidas y el fiscal de la Corte Penal Internacional, debemos asegurar la ciudad a otro nivel”.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

Agregó que se están considerando distintas opciones, entre ellas, declarar un día cívico para evitar congestionamientos.

Participación de líderes internacionales

La lista de dignatarios incluye a los presidentes de Brasil, México, Perú, Panamá, Honduras, Ghana, Surinam, Mozambique, Haití y Guinea-Bisáu, así como a los vicepresidentes de Cuba y Kenia.

No obstante, el presidente de Brasil confirmó que no podrá asistir debido a razones de salud, según indicó el Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia.

Este tipo de cumbres suelen generar un incremento en los operativos de seguridad, así como en los protocolos de movilidad debido a la presencia de líderes internacionales.

En este contexto, la Alcaldía de Cali continúa evaluando todas las alternativas para evitar complicaciones adicionales para la ciudadanía.

¿Día cívico como alternativa para reducir el tráfico?

De aprobarse el día cívico en Cali, actividades laborales y educativas se verían suspendidas, y se podría liberar una parte considerable del tráfico, facilitando los desplazamientos necesarios de las delegaciones.

Esta medida busca prevenir que el incremento en la circulación de escoltas, personal de seguridad y vehículos oficiales derive en un colapso de la movilidad durante las actividades de la COP16.

El alcalde y las autoridades locales continúan en conversaciones con la Policía Metropolitana y la Secretaría de Movilidad para definir el plan definitivo que regirá el 29 de octubre.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Alcalde será orador principal del foro urbano mundial

La ciudad de Cali ha sido invitada a la duodécima sesión del 'Foro Urbano...



La FIL Cali 2024: Un encuentro cultural sin barreras

Llega para la novena edición de la Feria Internacional del Libro de Cali,...



¡Récord, aplausos y biodiversidad! Así cerró Cali 1...

La COP16, la cumbre de biodiversidad más importante del...